
Blankenburger Anglerverein e.V. Januar 2006

Informationsschrift Nr. 3

Liebe Vereinsmitglieder, 

in diesem Jahr erschein die 3. Informationsschrift.  Somit wird das forstgesetzt, was im Januar 2004 
begonnen wurde. Da nicht jedes Mitglied die Möglichkeit hat, an der Jahreshauptversammlung 
teilzunehmen, soll diese Schrift als allgemeine Information dienen, aber kein Ersatz für die jeweilige 
Jahreshauptversammlung sein. 

Zur Erinnerung:

Wir haben im Rahmen der 1. Informationsschrift über 

- die Vereinsgeschichte, 
- die Mitgliedschaft unseres Vereins, 
- Gewässer 
- wichtige Beschlüsse
- richtiges Melden von Fängen

berichtet. 

Die 2. Informationsschrift hatte folgende Schwerpunkte:

- Vorstandswahl 2004
- Terminkalender 2005
- Kassierung bzw. aktuelle  Beitragshöhe
- Fischereischeinverlängerung. 

Insbesondere neue Mitglieder können sich beim Kassenwart Michael Wunder die beiden 
Informationsschriften geben lassen. 

Allgemeines

Besondere Beschlüsse, wie über die Rechenschaft 2004 sowie des Planes 2005, wurden auf der 
Jahreshauptversammlung 2005 nicht gefasst. 
Im Jahr 2005 hatte unser Verein insgesamt 257 Mitglieder, die sich wie folgt unterteilen:

215 Vollzahler
33 Schüler/Jugendliche
9 Passive. 

Davon waren 3 Frauen.

Verlängerung von Pachten

In der letzten Informationsschrift wurde über die Bemühungen der Pachtverlängerung der 
Brockenstedter Mühle berichtet. 
Wir haben zwischenzeitlich herausbekommen, wer künftig das Gewässer verpachten darf. Als 
Ansprechpartner gilt jetzt der Landesforstbetrieb, da es sich um eine Landesfläche handelt. 
Die Pachtgemeinschaft Bodetalsperren e.V. hat für die entsprechenden Talsperrengewässer eine 
Pachtverlängerung bis zum 31.12.06 erhalten. 
Das Land Sachsen-Anhalt will in diesem Jahr für sog. fiskalische Gewässer eine 
Verpachtungsrichtlinie erarbeiten, die es ermöglichen soll, ohne Neuausschreibung bisherigen 
Pächtern eine Verlängerung von 12  Jahren anzubieten. 
Für die 3 Bodeabschnitte, über die Vereinigung Nordharzer Anglervereine angepachtet, wurde 
ebenfalls eine Verlängerung von einem Jahr gewährt. 
Die Bodenverwertungs- und Verwaltungsgesellschaft (BVVG) hat die Pachtverträge für den 
Sägemühlen-, Silberhütten- sowie Hasenteich um zwei Jahre verlängert. 
Für die Schachtteiche bei Wienrode, die Holtemme sowie für die Ilse enden die Pachtverhältnisse am 
31.12.06. Über die Vereinigung Nordharzer Anglervereine wird eine Verlängerung angestrebt. 



Termine für 2006 

Die Jahreshauptversammlung soll am 26.03.06 stattfinden. Im Rahmen dieser Versammlung wird 
dann ein Terminplan beschlossen. 
Als Vorschlag gelten folgende Veranstaltungen:

Jahreshauptversammlung 26.03.06
Vereinsvergnügen 21.04.06
Anangeln 29.04.06
1. Seniorenangeln 06.05.06
1. Jugendangeln 07.05.06
gemeinsames Nachtangeln 21.07.06
Teichfest 26.08.06
Abangeln 30.09.06
2. Seniorenangeln 07.10.06
2. Jugendangeln 08.10.06
Skatabend 10.11.06
Seniorenweihnachtsfeier 08.12.06
Jugendweihnachtsfeier 15.12.06

Die Veranstaltungsorte und Anfangszeiten werden noch im Vorstand abgestimmt. 
Wenn dies feststeht und der Plan durch die Versammlung beschlossen wurde, wird dieser in 
folgenden Angelgeschäften ausgehängt:

- Radler    (Blankenburg)
- Brackert (Blankenburg)
- Lüttich    (Timmenrode).

Allgemein gelten diese Geschäfte als Informationsstellen für unseren Verein.

Kassierung

Die erste Kassierung für 2006 hat  bereits am 18.12.05 stattgefunden. 
An folgenden Tagen findet noch eine Kassierung jeweils um 10:00 Uhr in der Gaststätte des 
Sportforums statt:
15.01.06 16.02.06 12.03.06 09.04.06.

Vor der Kassierung sind die Fangmeldungen des Vorjahres beim Kassenwart, Michael Wunder, Neue 
Halberstädter Straße 19 abzugeben. 

Arbeitseinsätze

Der Schwerpunkt unserer Arbeit soll für 2006 bei der Fertigstellung des Bastteiches II liegen. Je nach 
Wetterlage sollen die Arbeiten Ende Januar beginnen. 

Die Informationen zu den einzelnen Arbeitseinsätzen werden in den Angelgeschäften sowie, wenn 
möglich, in der Presse veröffentlich. 

Wir wünschen unserer Mitgliedschaft für 2006 ein erfolgreiches Jahr. 

Petri Heil

Udo Leier
1. Vorsitzender


